
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº        /2025

Ementa: Indica a instalação de lombadas e/ou redutores de velocidade 
na Rua Santo Antônio, nas proximidades do n.º 298, no Bairro Vila 

Antônio Augusto Luiz. 

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a esta subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  INDICA  ao  Excelentíssimo  Senhor 
Prefeito Municipal Yan Lopes de Almeida, que proceda a instalação de 
lombadas  e/ou  redutores  de  velocidade  na  Rua  Santo  Antônio,  nas 
proximidades do n.º 298, no Bairro Vila Antônio Augusto Luiz.

Moradores  daquela  rua  relataram  que  motociclistas  e 
motoristas  de veículos  de passeio  têm trafegado em alta  velocidade 
nesta via, o que tem aumentado significativamente o risco de acidentes.

A  preocupação  é  ainda  maior  porque  a  rua  é 
frequentemente  utilizada  por  crianças  e  idosos,  uma  vez  que  está 
localizada  nas  proximidades  da  Academia  ao  ar  livre  e  da  Areninha 
Esportiva “Ednei José de Souza – Nei”.

 

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 13 de Maio de 2025. 

Pablo Fernandes Vereador – DC
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